

Kaufbeuren/Köln, den 28.5.2004

"Unabhängige Kandidaten" laden (sich) ein:

Hausbesuche als "Polit-Kur"

6. bis 13. Juni: Heißer Wahlkampf bei der Aktion "Unabhängige Kandidaten", einzige parteiunabhängige Liste zur Europawahl. Als "Kur gegen die Vertrauenskrise in die Parteipolitik" bieten sie Bürgerinnen und Bürgern Hausbesuche an.

Ein Dutzend Kandidaten zwischen Anfang 30 und Ende 60. Keine "schill"-ernden Blender, keine aalglatten, machtstrategisch kalkulierenden Profipolitiker mit 'Spin Doctor', PR-Apparat und Beratern, sondern Menschen wie du und ich. Bürger mit echtem Potenzial als Volksvertreter im wörtlichen Sinne.

Zwei davon: Christoph Michalak, 44, Tischler aus Berlin. Peter Kribbel, 39, Bankbetriebswirt aus Düsseldorf. Gemeinsam machen sie unbezahlten Urlaub und sich auf den Weg vom Ruhrgebiet bis in die Lausitz. Beides Bergbau-Regionen, die lange Zeit von ehrlicher, harter Arbeit geprägt waren. Der Boden, auf dem auch die Überzeugungsarbeit der 12 Querköpfe und Freigeister aus 7 Bundesländern gründet.

Die Unabhängigen Kandidaten treten erstmals gemeinsam zu einer Wahl an. Sie sind überzeugt: Neues Vertrauen der Bürger in die Politik erobert man nicht mit Massenveranstaltungen und prominenten Rednern in Großstädten, sondern im Familien-, Vereins- und Freundeskreis. So bieten Michalak und Kribbel auf ihrer Tour von West nach Ost Hausbesuche an. Jeder der Interesse hat, kann versuchen, in der Woche vom 6.-13. Juni sich mit den beiden zu verabreden. Kneipe, Wohnzimmer oder Vereinsheim – sie sind für alles offen. Auch die anderen zehn Kandidaten stehen in ihrer jeweiligen Region – Köln, Kaufbeuren, Karlsruhe, Tübingen, Steyerberg, Worms, Bamberg, und in der Oberpfalz für Gespräche im trauten Kreis zur Verfügung.

"Direkte Demokratie ins Parlament tragen"

Hauptanliegen der unabhängigen zwölf Kandidaten: Sie wollen der direkten Demokratie auf Europa- und Bundesebene Beine machen. Die Forsa-Umfragen im Auftrag von Stern und RTL sind Wasser auf die Mühlen der Ende 2002 gegründeten Wählervereinigung: 84% der Bundesbürger sind für bundesweite Volksabstimmungen, fast zwei Drittel trauen den Parteien keine Lösung der aktuellen Probleme zu. Beides haben sich die Unabhängigen Kandidaten auf die Fahnen geschrieben. Ihnen geht es um bundesweite Volksabstimmung, und sie wollen die bundesdeutsche Parteienlandschaft nach 15 Jahren Stillstand ergänzen.

"Die effektive, langjährige außerparlamentarische Arbeit von Organisationen wie 'Mehr Demokratie' und 'Omnibus' muss in die Parlamente Europas und Deutschlands getragen werden", so der Grundtenor der Unabhängigen, die ihren Dialog mit diesen Organisationen und lokalen Wählervereinigung nach der Europawahl intensivieren werden.

Pressesprecher / Unabhängiger Kandidat in Köln:

Markus Schilling, Tel. 0221/2870 318 (AB)
E-Mail: presse@unabhaengige-kandidaten.de